

AWNI

Kapolda Jatim Kunjungi Polres Trenggalek Bahas Kamtibmas Jelang Pemilu 2024 dan Karhutla

Achmad Sarjono - JATIM.AWNI.OR.ID

Sep 7, 2023 - 16:06



TRENGGALEK – Kepala Kepolisian Daerah Jawa Timur Irjen Pol. Dr. Toni

Harmanto, M.H, melaksanakan kunjungan kerja (kunker) ke Mapolres Trenggalek.

Kunjungan kerja ini untuk melihat secara langsung kondisi Kamtibmas di Trenggalek sekaligus tatap muka dengan anggota Polres Trenggalek.

Diiringi lantunan selawat dan musik hadrah yang dimainkan oleh anggota Polres Trenggalek, kedatangan rombongan orang nomor satu di jajaran Polda Jatim ini disambut hangat oleh Kapolres Trenggalek AKBP Gathut Bowo Supriyono, S.H., S.I.K., M.Si didampingi Forkopimda dan pejabat utama Polres Trenggalek. Rabu, (6/9).

Acara dilanjutkan dengan ramah tamah dan penyampaian arahan kepada seluruh perwira dan anggota di Rupatama Mapolres Trenggalek.

Dalam kesempatan tersebut AKBP Gathut memaparkan tentang kondisi Kamtibmas Kabupaten Trenggalek, berbagai upaya kepolisian yang tergelar dalam rangka menjaga kondusivitas Kamtibmas serta langkah atisipatif terhadap potensi gangguan yang ada.

Sementara itu Kapolda Jatim menekankan beberapa persoalan yang menjadi perhatian diantaranya permasalahan konflik sosial perguruan pencak silat, pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), hingga Narkoba

Terkait dampak fenomena Elnino, sebagai upaya pencegahan, Kapolda Jatim memerintahkan agar satuan wilayah melakukan deteksi wilayah rawan kebakaran hutan dan lahan (Karhutla), membangun kerjasama dengan Pemerintah Daerah, TNI dan stakeholder terkait.

“Selain itu, lakukan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat tidak melakukan pembakaran lahan. Ajak masyarakat untuk membantu pencegahan Karhutla.” ujar Irjen Toni.

Pihaknya juga meminta agar seluruh anggota membangun sinergitas dan harmonisasi yang baik dengan semua stakeholder.

Terlebih menjelang pesta demokrasi tahun 2024 dimana tahapannya saat ini sudah mulai berjalan.

“Tingkatkan pelayanan masyarakat. Masyarakat lebih senang mendapatkan kepastian hukum dengan konsep sederhana, mudah dan cepat.”pungkasnya.

Acara ditutup dengan penyerahan santunan kepada anak yatim/piatu dan pelajar difabel oleh Kapolda jatim, dilanjutkan dengan prosesi penanaman pohon secara simbolik di area kebun yang berada disisi timur Mapolres.

Turut hadir dalam kunjungan tersebut antara lain pejabat utama Polda Jatim, Bupati Trenggalek H. M. Nur Arifin, Ketua DPRD Samsul Anam, Dandim 0806 Letkol Kav Peddy Adi Prasetyo, Kajari Dr. Masnur S, Ketua PN Antyo Harri Susetyo, Ketua PA Drs. Samsul Amri, para perwira dan Kapolsek jajaran Polres Trenggalek. (*)